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願い致します。来たる5月26日チャーターナ

イトを名古屋観光ホテルにてP.M.13:00より

ティーパーティー形式で行ないますので，大

勢の方のご出席をお待ちして居ります。

◇林写真同好会幹事報告

水日，堀江君のお世話により， ワキタギャラ

リーにおいて二科会役員の水野六平先唯をお

招きして，第2個|写真同好会の懇談会を行な
います。 |司好会会只の方はご参加下さい。

◇加藤大豊会長挨拶

以前会長扱拶の中で，ゴルフに関する話し

をさせて頂いたこと力式ございますが，ヘアウ

ェーの芝の新芽も伸び，グリーンー色となり，

ゴルフフ,－に取っては，一番良い季節となっ

て参りました。現在，飽食の時代とよく言わ
れますが，ゴルフの世界もそうだと思います。

いい例がゴルフボールです。かっては貴'剛A

で昭和14年から配給制となり，配給は月にわ

ずか2個でした。これで足りるはずはなく，
イギリスから輸入し， 1ダース15円から201:'j

だったそうです。当時の大学卒の初任給は，

40円前後で，今なら10万円といったところで
し払うか。しかしそれ以上に厳しかったのは，

ゴルフ草創期です。木球からフェザーボール

となり， これが大変な代物で，硬式野球のポ

ールを小型にしたような物で，牛革や馬革を

2～4枚のヒョウタン型に切り，小さな1斗だ

けを開いて縫い合わせ，その口から煮沸した

ガチョウの胸毛をたくさん押し込み，口を縫

い合わせて作られました。こう申し上げると

簡単なようですが，革を柔らかくしたり，詰
め込んで縫い合せる技術が必要で，熟練者で

も一'二14～5個しか作れなかったといいます。

又，胸毛の先が紛状になって空中を浮遊する
為結核患者が多発し，フェザーボール職人の
なり手が少なく，こうなるとボールが賢埴品
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◇“奉仕の理想”
◇出席報告
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makeup

原."(4"O守ll1),林,岱(4/20守山),lllliLI:n(4/'9港),
久保田,日(4/'9港),松藤赫(4/21地区協砿公),松居
濁(4/22空港),三輪&i(4/'{)i11fT),新奨'"(4/19港),
西村苫(4〃O守山),野村芯(4ハ9港),"Wi(4ハ7
南),武内.簡(4ハoFII合),谷口.間(4/19北), 薙沢．‘
(4/'0f11f@T)

◇ビジター紹介 10名

◇お誕生日祝福

谷にI君（4/23）， イⅡ| 1 1"(4/28)

◇ニコボックス
大須R｣C福与職（チャーターナイト，成功を
願って），菊池君，秋11Ijg(地区脇1瀧会で勉
強して参hました。今日の報告にあたり），
堀江君（先日のゴルフ会で優勝させて頂きま
した。有難うございました） ，和III,間（お誕
生日祝。早退致します），水野側君（早退さ
せて頂きます），太|:1 1"(先IIIIの麻雀会で優
勝しました），成阯階（家内がゴルフで阿度，
優勝しました），谷'二I君（誕生日祝），原君
（夫人誕生日祝。結塒I氾念祝），竹内乃，寺
沢君（夫人誕ﾉt日祝），斉藤君，照野君，手
島君， 、IzI松君（紡蝸氾念祝）

◇谷口幹事報告
1． 次何例会終｣/後, pl雛役典会を行ないま
す。珊擬役員の方はお残り下さい。

◇大須RC福与恵俊君挨拶
名古屋中ロータリークラブを親クラブとし，
特別代表に大隈孝一パストガバナーを迎え2
月7日，会員40名で創立総会をMH催致しまし
た。2月12B, 260地区において今黍第1 ･;]･,
名古屋市内15ILC｝~色張地区20恭月，地区92Mf
目のクラブとして, IEI際ロータリーにIE式に
殻録されました。今後共，儒様のご指導をお

へ
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皆様の年度が来ましたよと呼び掛けられ， ロ

ータリーはお互に情報を出し合い，話し合っ

て自分のものとする事であり，それを行動す

る事であると結ばれました。

変って福田ガバナーノミニーは，協議会の行

なわれる目的について， クラブのリーダーに

対して動機付とインスピレーションを与え，

ロータリーの知識と情報を伝達し， クラブを

如何に管理指導するか。奉仕について如何に

深い理解，知識を得る為に開催されるもので

ある。そして米国のナッシュビルに於て,23

日から8日間開催された国際協議会の状況説

明があり， との時特に感じた事は， ロータリ

ーは広く，深く大きい事。どうしてこんなに

立派な人達が，お金と暇を使って集まって来

るのだろうか。その様な人達を引付けるもの

は何かと考えた。結論としてロータリーが好

きであり， ロータリーを愛し， ロータリーに

情熱を感ずるからであると思う， と言われま

した。私達1人1人もロータリアンとして，

お互いに斯くありたいと思う次第です。

次年度RI会長は，エドワードFカドマン氏

で，整形外科医で，テーマは「あ葱たが鍵で

す。」 「yDuarethekey」です。
分科会に於ては， 1． 指導者（会長・幹事・

各委員長）は読書家でな

くてはならない。

2. RI会長の特に強調さ

れた事はクラブの拡大と

会員の増強であり，会長

以下会員1人1人が鍵と

なり，増強に努力して欲

しい。

3． ロータリーの基本的ル

ールを守り，早めにスピ

ーディーにスタートダッ

シュし，来年の今頃はヘ

トヘトに疲れ切る位やっ

て欲しい。

要約して以上3項が，福田ガバナーノミニー

の指導であり，その他のリータン，パネラの
各員からの経験老踏まえた指導がありました。

－クラブ奉仕部会一秋山次期委員長
加藤直一郎パストガバナーをリーダーとし
て，会長エレクト，副会長の役割，細則の解
釈について。親睦活動の在り方， リーダーの

経験#こよる参考談。 SAA活動の工夫，服装，
帽子，その他小道具の利用。職業分類につい
て，退会者により空席となった職業の補充。
早退防止対策アラカルト，新入会員へのアプ
ローチ等について約1時間半に亘り検討，質
疑が行なわれました。

になるのは当然のことでした。 1637年の事，

ある少年がゴルフポールを盗み，発覚裁判の

末，絞首刑になりました。未成年に極刑。そ

んな馬鹿なことがありうる訳がないと，現代

人なら誰しも思う事ですが当時としてはそれ

だけゴルフボールが大事な物であったという

嘘のような本当の話です。ゴルフボール1個

が少年の命よりも大事にされた時代もあった

のです。又， これは日本の話ですが，所は山

梨県の名勝地昇仙狭。その近くにある敷島
CCのフロントにありますマスコット，剥製

タヌキ君。数寄な運命を辿ってこのカウンタ

ーに鎮座することになりました。私がこのゴ

ルフ場を訪れたのは3年前の事です。その春

にこのタヌキ君，偶々自分の塒より足を延ば

し，ゴルフ場見物と酒落こんだのが運命の別
かれ道。 7番ホールのOB杭に近づいた途端，

ボールが飛び込みキャデーさんに発見された

時には既に虫の息。手厚い看護の甲斐もなく

昇天してしまいました。一応線香を焚き霊を

慰めましたが， これも何かの縁ではと，守り

神のつもりで剥製として残されました。

“ヘタな鉄砲も数撃ちや当る”という昔から

の諺がございますが，ゴルフボールでタヌキ

老撃ち取ったという事は，余り聞いたことが

ありませんので御披露申し上げ，今日の会長

挨拶と致します。

◇1985,-1986年度第260地区
地区協議会報告

へ

会長部会

菊池次期会長

去る4月21B, 1985～86年度のための地区

協議会が小諸市の市民会館に於て小諸BCの
ホストにより開催され、当クラブからも水野

先輩を始め, 10名が勉強に行って参りました。

協議会は定刻，地区内92クラブ， ロータリ

アン1，034名の参加で開会されました。奥谷

ガバナーはクラブ拡大については，大須ロー

タリークラブ， ローターアクトでは松川クラ

ブ。インターアクトでは，一宮女子高校クラ

ブの誕生を見，地区出席率は971熱。愛知県
は全国一位で，会員増強に於ては3月末現在

期首に比して288名の純増。率として3．8％
その会員数6,284名｡財団寄付額は， 2月末で

176,000＄以上。ポールハリスフェロー149

名。米山特別寄付額は， 3,600万円以上。新
米山功労者も81名（期首69名）と，数々の大

きな結果を兄国際奉仕を始め奉仕活動も立

派に行われ特に21世紀を繋ぐ環境保全，更

に良い環境造りとして緑化植樹運動に，各ク

ラブが積極的に取組まれた事に喜んで居ると

挨拶されました。更に奥谷ガバナーは，愈々

へ

◇次回例会（4月30B)

クラブ・フォーラムの為,講演はございません。
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